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学校適正配置推進室

学校適正配置に関する地域協議の開催状況等について

秋田市小・中学校適正配置基本方針に基づく、地域ブロック協議会や学校統合検

討委員会を開催し、学校統合の方向性（学校の組合せ）について、協議を継続して

いる。

また、学校統合検討委員会において、学校統合の合意が得られたところについて

は、地域協議の第３段階である学校統合準備委員会を設置し、統合の実施に向けた

具体的な準備作業を進めている。

１ 地域ブロック協議会の開催状況等

(1) 第５回中央地域ブロック協議会【９月２４日(木)開催】

ア 主な意見等

・寺内小は、八橋小から分離した歴史的経緯があることから、２校の組合せ

、 。に反対はなく 協議の第２段階である学校統合検討委員会に進めても良い

・小委員会で取りまとめた、山王大通りと新国道で４つに分割する案は、旭

北地域が分割されることから反対であり、教育委員会が提示した統合案に

賛成する。

・保戸野小のＰＴＡと地域としては、隣接する明徳小との統合に関する協議

の場を設けていただきたい。

イ 今回の協議会で決定した事項

・八橋小と寺内小の組合せについては、検討の第２段階である学校統合検討

委員会を設置し、統合の可否について、検討する。

・旭北小と旭南小、築山小と中通小については、小委員会を設置し、論点整

理を行う。

・保戸野小は、隣接する東部ブロックの明徳小との統合について、ブロック

を越えた協議(調整会議)を行う。

・教育委員会が提示した統合案を基本とし、中央地域ブロック協議会として

は、今年度末までに一定の方向性を決める。

２ 学校統合検討委員会の開催状況等

(1) 第２回土崎小、土崎南小学校統合検討委員会【１０月９日(金)開催】

ア 主な意見等

・中学校の統合の方向性が定まらなければ、小学校の統合は議論できないの

ではないかと考える。

・中学校の統合とは別に、複式学級が発生する前に小学校の検討を進めても

良いのではないかと考える。

イ 今回の委員会での確認事項

・北部地域ブロック協議会で、中学校の方向性が決定してから、協議を再開

する。
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、 、 【 】(2) 第１回浜田小 豊岩小 下浜小学校統合検討委員会 １０月１２日(月)開催

ア 主な意見等

・検討すべき課題はたくさんあるが、統合時期などの大枠を決めなければ進

まないのではないかと思う。

・地元に小学校を残したいという思いは、どこも同じであり、校舎の築年数

、 。や通学のしやすさなどを評価のポイントとして 検討できれば良いと思う

・児童数が減って複式学級が増えると、できることが少なくなるため、でき

るだけ早く統合してほしい。

イ 今回の委員会での確認事項

、 、 、 、・各所属団体で 情報共有と意見集約を行った上で その内容を基に 次回

引き続き協議する。

、 、 【 】(3) 第１回太平中 下北手中 城東中学校統合検討委員会 １０月１５日(木)開催

ア 主な意見等

・下北手小の保護者は、中学校の統合について、今まで説明を受ける機会が

なかったので不安になっている。

・太平小の保護者は、生徒数が少ない太平中へ進学することが不安であり、

できる限り早く統合してほしいと思っている。

イ 今回の委員会での確認事項

・教育委員会が各小学校のＰＴＡに対し、中学校の統合に関する説明を行う

とともに、各所属団体で、情報共有と意見集約を行った上で、次回、引き

続き協議する。

、 、 【 】(4) 第１回広面小 太平小 下北手小学校統合検討委員会 １０月２３日(金)開催

ア 主な意見等

、 、・下北手小と太平小の各ＰＴＡが行ったアンケートでは ３校での統合には

問題がなく、できるだけ早い時期での統合を望む意見があった。

・太平小と下北手小の２校から、早期統合を望む意見があるのであれば、広

面小としては、積極的に受け入れ体制を整えていきたいと考える。

イ 今回の委員会での確認事項

・３校の組合せで統合することを前提に、各所属団体で、統合後に使用する

校舎や統合の時期についての意見集約を行い、次回、協議する。

(5) 第２回飯島小、下新城小、金足西小学校統合検討委員会

【１０月２８日(水)開催】

ア 主な意見等

・段階的に、下新城小と金足西小が統合し、数年後に、児童数の推移を見な

がら、飯島小と一緒になることも検討したい。

・統合の可否を検討するにあたっては、統合後の様々なシミュレーションを

示してほしい。

イ 今回の委員会での確認事項

・検討委員会の要請により、次回、統合した場合の校舎（学校規模）やスク

ールバスの運行計画等のシミュレーションを示す。

・段階的に２校の統合を検討することについて、各所属団体で、情報共有と

意見集約を行った上で、次回、引き続き協議する。
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３ 学校統合準備委員会の開催状況等

(1) 第１回上新城小、飯島南小学校統合準備委員会【１０月２１日(水)開催】

ア 主な意見等

・統合後の学校名は、人数の多い飯島南小の児童への影響が大きいことや、

スムーズに統合するためには、飯島南小としたほうが良い。

・教育委員会から示されたスクールバスの運行計画（案）については、ＰＴ

Ａ内で要望を取りまとめ次第、報告する。

・統合により、飯島南地区と上新城地区は同じ学区になるので、お互いの地

域の歴史や行事を学ぶ交流活動などを一緒に考えていくべきである。

イ 今回の委員会での確認事項

・統合後の学校名は、飯島南小学校とする。

・各所属団体で、今回の検討事項について調整するとともに、次回、体育着

等の指定物品や閉校式典等について、具体的な検討を行う。

４ 今後のスケジュール

(1) 地域ブロック協議会

※ 次回の開催は未定

(2) 学校統合検討委員会

開催日 学校統合検討委員会 地域

11月５日(木) 第２回河辺小、戸島小学校統合検討委員会 河辺

11月27日(金) 第１回八橋小、寺内小学校統合検討委員会 中央

(3) 学校統合準備委員会

開催日 学校統合準備委員会 地域

11月９日(月) 第１回秋田西中、豊岩中、下浜中学校統合準備委員会 西部

※ 他の地域協議については、協議の進捗状況により、順次、開催する。
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